GUIXOLENSE

actual maestro internacional el mallorquín Arturo Pomar, venido expresamente desde Madrid.

Un total de veintiseis tableros fueron los que se enfrentaron con el ex-campeón de los cuales, ganó en veinticinco e hizo tablas en el restante.

Jugadores de Barcelona: Señores F. Gruart y M. Soler; de Gerona: señores Mirambell, Dalmau y Ribas, de La Bisbal: señores Pascual, Pena y Bou; y de San Feliu: señores F. Loubat, R. Rivas, F. Gandol, N. Masferrer, L. Fons, J. Subirôs, A. Grambonero, G. Alsina, J. Mas, A. Tixé, R. Basart, N. Serra, J. Algans, J. Gruart, Ribas, Subirôs, Callicó, Cruañas y Comas.

El juego se inició a las 11'34 tras unas palabras de presentación por don Narciso Masferrer en nombre de la Sociedad, y de don José Mas, por el Club. A las 13'25 y en la jugada 35, el señor Dalmau, de Gerona, logró hacer tablas frente al señor Pomar.

El juego concluyó a las 13,37, habiéndose llegado al máximo de 44 jugadas y el mínimo de 12.

El señor Pomar fué despedido con una salva de aplausos.

Manifestó que había quedado maravillado de la Costa Brava, la que no conocía hasta el presente, dadas sus contínuas turnés. De nuestra ciudad partió hacía Valencia, donde debía jugar otra serie de simultáneas.

Con tal acontecimiento, el mayor sin duda alguna, dentro la vida ajedrecística ciudadana, el Nuevo Casino la Constancia, se ha apuntado un nuevo éxito.

Con extraordinario éxito se celebró la 1ª. Exposición Filatélica de la Costa Brava.— Con gran brillantez tuvo lugar, en los días de la pasada Fiesta Mayor, la exposición filatélica antes mencionada, de la cual formaban su Presidencia de honor los Exmos. Sr. Sub-

secretario de la Gobernación, Sr. Director General de Correos y Telecomunicación, Sr. Director General de Turismo, Sr. Gobernador Civil de la Provincia y Magnifico Ayuntamiento de nuestra ciudad.

Esta exposición señaló un marcado triunfo hará sus organizadores, la Sociedad Filatélica Gerundense y el Club Gesalis de San Feliu dándole también realce la concesión de un matasellos especial para conmemorar, junto con unos sobres bellamente editados, tal manifestación artística.

Reunido el Jurado Calificador, formado por los señores: S.Palau Rabasó, A. Biete Farré, J. Pla Cargol, E. Rodriguez Macarró, M. Vicens Moner A. Ruis Mayorga y C. Isern Llorens como secretario, se concedieron un total de veinticuatro premios de los cuales por falta de espacio podemos apuntar solamente los primeros: De «España y Colonias» Copa Avuntamiento de San Feliu de Guixols a D. Pedro Raich Roura.

De «Temas Turísticos» Copa Hotel Les Noies a D. Ricardo Danés.

De «Temas marineros» Copa Campig Pla a D. Antonio Ruíz.

El reparto de premios tuvo lugar en el Palacio Municipal, en la mañana del pasado Domingo día 11.

Para el próximo año D.m. existe el propósito de realizar la II Exposición y se especula ya sobre la concurrencia a la misma de muy importantes colecciones.

Regatas de Snipes «Trofeo Embassy». — Durante los días 4 y 11 del actual han tenido lugar dos de las seis pruebas de que se compone esta competición.

La clasificación actual, es la siguiente:

1.° PE-MAR, tripulado por Francisco y Conrado Carré; 2.° «XIRTA V» tripulado por J Rodríguez y José Tote; 3.° «TRICU - TRICU» por Jorge Sibils y José Cabré; 4.° «PICH» por Juan Prats y

Mr. M; y s.º SOPLA III.

Las restantes pruebas serán disputadas los días 17, 18, 24 y 25 del presente mes.

Tiradas internacionales a platos.— En el Campo de Tiro del Paseo del Mar, y organizados por la Sociedad Guixolense de Caza el «Fomento» con la entusiasta colaboración de la Delegación Provincial de Caza, se celebraron durante los dias 3 y 4 las anunciadas Tiradas a Platos.

Por primera vez, en España, se instaló un campo de Tiro sistema «Trap» en el cual, apostados en semicirculo, pueden tirar seis escopetas a la vez con una máquina que dispara en ochenta direcciones distintas.

Se adjudicó el primer puesto en la Tirada «S'Agaró» el señor Ratés de Barcelona, con 65 platos.

El Campeonato de San Feliu de Guixols, lo ganó el señor Artiga, de Barcelana, con 40 platos.

La Tirada «Costa Brava» celebrada el domingo, se adjudicó el primer puesto el señor Vallés, de Barcelona, con 25 de 25.

El «Gran Premio», de San Feliu de Guixols, lo ganó el Sr. Jiménez Mina, con 35 platos de 35.

La Tirada «San Pol», fué el señor Mas-Sardá, que se adjudicó jel primer puesto, con 25 platos.

Por último, la «Tirada Social» reservada a tiradores locales, el señor Terrasench, se adjudicó el primer puesto con 9 platos de 9, seguido de los señores Roura, con 8-9, Navarro, 7-5, Giró, 5-6, Valls, 6-8, y Bas, de Castell de Aro, con 5-8

En la Plaza del "Roserar" de S'Agaró, tuvo lugar el XIV Concurso de Sardanistas. Presidieron las autoridades Provinciales y Comarcales. - En la bella plaza del «Roserar» de la Ciudad Residencial de S'Agaró. tuvo lugar el pasado Domingo día 11, el XIV Concurso de Sardanistas, al que concurrieron un total de 15 collas, entre las que cabe destacar la participación de la «Colla» infantil «Rebrolls de Figueras» de la capital am-

purdanesa.

La fiesta, desarrollada según el programa que oportunamente reseñamos, se celebró con gran brillantez y con una buena entrada, contándose entre el público un considerable número de extranjeros.

El veredicto del Jurado, fué el siguiente: Sardana «Revessa», original del Mtro. Vallmajó, titulada «Qui trobará la rosella del roserar?» que tiraba a 16x72, fué resuelta exacta y terminando bíen por las collas; Terratremol, de Mataró, «Sang catalana» y Vallvitraria, ambas de Barcelona. La « Copa Ayuntamiento de Castell d'Aro» fué adjudicada provisionalmente a la Colla «Vallvitraria».

En la primera sardana de «Lluiment» se clasificaron: 1.ª «Roserar», de Barcelona: 2.0 «Amunt y Crits,» de Gerona; 3,° «Vallvitraria»,de Barcelona; y «Gerona», de Gerona; 4.º «Sang Catalana», de Barcelona:5.0«Rosa d'Abril» de Barcelona; 6.º «Figueras» de Figueras; 7.º «Vallvitraria» de Barcelona; 8.º «Cim d'Estela, de Berga; «Dolça Catalunya» de Gerona y «Terratremol», de Mataró; 9.ª «Flor de la Selva», de Santa Coloma de Farnés; 10.ª «Dansaires Lloretencs, de Lloret de Mar, «Sol de Maig» de Olot y «Barcelona» de la Ciudad Condal.

Se concedió un Premio Especial a la Colla Infantil «Rebrolls de Figueras».

En la segunda Sardana de Lluiment (variaciones se clasificaron en primer lugar; Rosa d'Abril (adjudicandole la Copa), Roserar, Barcelona, Flors de la Selva, y Cim d'Estela. Y en segundo lugar: Vallvitraria, Dolça Catalunya, Sang Catalana, Terratremol y Vallvitraria.

Han de hacerse público el veredicto, el Sr. D. Jaime Lladó Vidal, con su entusiasmo desbordante por nuestra danza regional, dirigió la palabra a los asistentes con palabra fácil, y llena de sentimiento glosando en una bella poesía todo el encanto de la danza catalana. Al final fué largamente aplaudido.

Para finalizar la fiesta fueron interpretadas unas sardanas para el público.